

Schulpflege

Usterstrasse 16
8600 Dübendorf
044 801 69 26
schule-duebendorf.ch

Medienbericht vom 18. April 2023

Jahresbericht 2022 der Primarschule Dübendorf

Die ICT-Ausrüstung, neue digitale Geräte für die Schülerinnen und Schüler, die letzte grosse Coronawelle, Schülerinnen und Schüler die aus ihrer Heimat flüchten mussten, sich verschärfender Lehrpersonenmangel. Dies sind einige Stichworte, die das Jahr 2022 an der Primarschule Dübendorf prägten. Lesen sie den [Jahresbericht der Primarschule im Geschäftsbericht der Stadt Dübendorf ab Seite 135](#).

An ihrer Sitzung vom 18. April 2023 hat die Primarschulpflege zudem folgende Themen behandelt:

Organisationsentwicklung Schulgänzende Betreuung

Die Schulgänzende Betreuung hat eine dynamische Entwicklung hinter sich und ist mit aktuell rund 70 Mitarbeitenden eine grosse Abteilung der Primarschule Dübendorf. Die Primarschule geht davon aus, dass dieser Trend für die nächsten 10-15 Jahre anhält und sich die Nachfrage nach Betreuungsplätzen verdreifachen wird. Das kontinuierliche Wachstum soll sorgfältig begleitet werden.

Die finanziellen Mittel dafür wurden durch eine Urnenabstimmung im Jahr 2020 gesichert. Eine breit zusammengesetzte Projektgruppe wird nun Vision, Leitbild und Strategie überarbeiten, das Qualitätsmanagementsystem optimieren und die Strukturen auf diese nächsten Entwicklungsschritte ausrichten.

Prüfung Tagessonderschule

Das Angebot an staatlich anerkannten Sonderschulplätzen im Bezirk Uster hält mit dem Bevölkerungswachstum nicht schritt. Immer mehr Schülerinnen und Schüler, welche eine Förderung an einer externen Sonderschule benötigen, müssen deshalb an Privatschulen platziert werden. Diese haben in der Regel kein behindertenspezifisches Angebot. Der Kanton übernimmt zudem bei Privateschulen keinen Kostenanteil, wie dies bei Sonderschulen der Fall ist.

Die Primarschulpflege hat aus diesem Grund in den Legislaturzielen 2022-2026 festgehalten, dass innerhalb des Sonderpädagogischen Kompetenzzentrums eine Tagessonderschule gegründet werden soll. In einem ersten Schritt wurde nun eine Projektgruppe eingesetzt, welche die Rahmenbedingungen für eine Tagessonderschule in Dübendorf prüft.

Nächster Schritt zur Sanierung und Erweiterung der Schulanlage Gockhausen

Die Primarschule Dübendorf beabsichtigt, die Schulanlage Gockhausen für die heutige und zukünftige Nutzung zu sanieren und zu erweitern. Dadurch können die ausgewiesenen Flächendefizite aufgenommen werden. Mit der Erweiterung soll die Zuteilung aller in Gockhausen wohnhaften Schülerinnen und Schüler möglichst gewährleistet bleiben. In Gockhausen ist dies speziell wichtig, da kein anderes, gut erreichbares Schulhaus zur Verfügung steht. Für den nächsten Projektierungsschritt hat die Primarschulpflege zuhanden Stadt- und Gemeinderat einen Projektierungskredit von CHF 1'475'000 beantragt.



Instandsetzungen

Für Instandsetzungsarbeiten im Kindergarten Grüzen und Hort Gebäude Zwinggarten wurden die baulichen Massnahmen und Kosten bewilligt.

Freundlich grüsst
Christof Bögli

Verteiler per@:

- Stadt- und Gemeinderat Dübendorf
- Sekundarschulpflege Dübendorf-Schwerzenbach
- Schulpflege Fällanden
- Schulpflege Schwerzenbach
- Schulpflege Wangen-Brüttisellen
- Primarschulpflege Dübendorf
- Elternratspräsidien de Primarschule Dübendorf
- Glattaler, redaktion@glattaler.ch,
- Tages-Anzeiger, zuerich@tages-anzeiger.ch
- Schul- und Dienstleitungen
- Mitarbeitende Usterstrasse 16, Schulverwaltung

